

## 町民ソフトボール大会



5月18日、「第40回町民ソフトボール大会」が町民グラウンドで開催され、参加した8チームがトーナメント戦でのぎを削りました。

大会結果 優勝 常勝喜龍  
準優勝 土橋分団  
第3位 商工会チーム

## 戸籍の窓口 5月届出分

### まちの人口 (5月末現在)

人口 11,935人 (前月比-10人)  
(男5,821人、女6,114人)

世帯数 3,621世帯 (前月比+1世帯)

人の動き (5月届出分) 出生6人 転入27人  
死亡16人 転出27人

## 豊田小5年生が田植え体験



5月26日、豊田小学校の5年生が総合学習の一環として、土橋地区の田んぼに「はえぬき米」の苗を植え付けました。子どもたちは裸足になって恐る恐る田んぼに入ると、ぬるっとした泥に「キヤー」という歓声をあげながらも、一生懸命に苗を植え付けました。

ほとんどが初めて田植えをしたという子どもたちは「最初ぬるぬるして気持ち悪かったけど、だんだん気持ちよくなった。もう一度やってみたい」などと感想を述べていました。

これから9月の収穫へ向け、田んぼの様子や稲の生長観察を続けていきます。

## 最上川で日向ぼっこ



鶺鴒の群れ

最上川の三郷堰付近の中州には、たくさんの鳥たちが集まってきます。

晴れた日には、鶺鴒の群れやサギ、カモなどが中州で気持ちよさそうに日向ぼっこ。濡れた羽根を乾かしていました。



サギ

鳥たちにとってはとってもいい場所なんです。実はこのへんの魚をたくさん食べてしまうので、釣り人にとってはちょっと迷惑なんだそうです。

# TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください  
総務企画課情報防災グループまで  
電話662-4899

## しっかり止まって、はっきり確認！

### 交通安全教室

正しい道路の歩き方、自転車の乗り方を理解し、交通ルールを守って安全に行動しようとする気持ちを養うため、5月に町内小学校で交通安全教室が開催されました。

長崎小学校では全校児童を対象に交通安全教室が開催され、その中でも1・2年生は正しい道路の歩き方、3年生は親子で自転車の乗り方を実際に学校周辺道路で練習しました。

また、豊田小学校でも3年生の親子自転車教室が開催され、親子一緒に学校周辺道路を実際に自転車に乗り、交通ルールを確認しました。



豊田小3年生

道路にはいろんな危険がいっぱいです。子どもたちは普段の生活の中で大きな事故や大けがをしないよう、正しい交通ルールについて理解を深めました。



長崎小1・2年生



長崎小3年生

## 不法投棄 絶対ダメ！

5月9日、最上川・須川の河川敷と高速道路の側道で不法投棄された廃棄物の回収作業が行われました。

この活動は環境保全監視員、各地区衛生組合長の協力のもと毎年行っているものですが、今年も大量の廃棄物が回収されました。

町では環境保全監視員にパトロールをお願いするなど、日頃から



不法投棄防止に努めていますが、こういった活動だけでは防ぎきれず、不法投棄が後を絶ちません。

廃棄物の処理及び清掃に関する法律では、「何人も、みだりに廃棄物を捨ててはならない」とし、これに違反した者には「5年以下の懲役若しくは1千万円以下の罰金、またはその両方を科す」としています。

景観を損ね、環境汚染につながる不法投棄。町民一人ひとりが「不法投棄は許さない」という気持ちで監視の目をひからせ、不法投棄をなくしましょう。